
K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№１９

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2015．11．27（金））　　通算3，058回

◆プログラム予定

１２月４日（金） １２月１１日（金） １２月１８日（金） １２月２５日（金）
卓話「戦争抑留引き上げを語り、
明日に伝えたい『唯一の生き方』
アコーディオンで一人三役に挑
戦して弾き歌い物語る」
田中音楽堂引揚資料館

田中楽風様

年次総会
（次年度理事役員決定）
卓話「ロータリーの創始者

ポール・ハリス」
名島一成会員

卓話「人工透析の話」
後藤武男会員

休　　会
（定款第６条第１節（C）による）

◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介　
　キッコーマン食品株式会社　高砂工場
　　　品質管理グループ長　辰巳宏樹様

◆歓迎歌「松の緑」



◆加納基宏会員　
　退会のご挨拶

◆出席報告
本　日　１１月２７日　　会員数４２名　　　出席者２６名　　出席率　７２．２２%
前々回　１１月　８日　　会員数４２名　修正出席者３８名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
覚野　成広会員	 高砂青松ＲＣ	 １１月２５日（１１月２０日）
丸山　恵右会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １１月２３日（１１月２０日）
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １１月２６日（１１月２０日）
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １１月１６日（１１月　８日）
堤　　哲雄会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １１月２４日（１１月２７日）
濱𥔎日出夫会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １１月１７日（１１月２７日）
藤田　　茂会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １１月２６日（１１月２７日）
森本　幸吉会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 １１月２６日（１１月２７日）
尾上　喜秀会員	 研修出前セミナー	　４月１８日（１１月２０日）
中野　哲郎会員	 奉仕活動合同セミナー	１１月１５日（１２月１１日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
佐野　敏晴会長……キッコーマン食品株式会社辰巳様、本日はお忙しい中ありがとうござ

います。卓話宜しくお願い致します。
福島　弥一会員……家内の誕生日祝いありがとうございます。
堀　　直樹会員……誕生日祝いを頂きありがとうございます。（高齢者のグループ入りです。）

◆委員会報告　
　脇谷政孝会員　篠原選手の本の紹介



◆幹事報告（３，０５８回）
〈国際ロータリー日本事務局より〉
◎２０１５年１２月のロータリーレートは、１ドル＝１２０円と本部より連絡がありまし
たので、お知らせ致します。

〈米山記念奨学会より〉
◎「ハイライトよねやま」１８８号が届いております。
※例会変更のお知らせ
◎姫路ＲＣ
　１２月　８日（火）→　忘年家族例会　　１８：００～　受付開始
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１８：３０～２０：３０　家族例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於　姫路商工会議所　２階　大ホール
　１２月２２日（火）→　上半期最終例会　１８：００～　受付開始
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１８：３０～２０：３０　例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於　姫路商工会議所　7階　701ホール
　１２月２９日（火）→　休会
　　１月　５日（火）→　休会
〈その他〉
◎２０１５年－１６年度　地区大会（３/１２・１３）の参加・登録のお願いが届いております。
◎公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より、御礼状と事業報告書が届いております。

◆会長の時間
　今週は、未来の夢計画について話をさせていただ
きます。昨年度の例会で脇谷会員、当時のプログラ
ム委員長が卓話の時間にロータリーについてQ&A形
式で行ったのを覚えていますでしょうか。その中で
確か未来の夢計画についての質問があったと思いま
す。私も名前だけは知っていたのですが内容を理解
できていませんでした。先月のロータリー財団セミ
ナーでそのことが話されていましたので紹介させて
いただきます。
　これは、ロータリー財団が２０１７年に創立１００周年を迎えることを踏まえ、財団の
管理委員会が、次の世紀に移行するための計画を立てたものです。標語として「世界でよ
いことをしよう」という新しい標語が財団の管理委員会とＲＩ理事会、ならびに規定審議
会で承認されました。目的としては
・財団の使命に沿って、プログラムと運営を簡素化すること。
・ロータリアンにとって関連性のある世界の優先的ニーズに取り組むことによって、最大
の成果が期待できるロータリアンの奉仕活動に焦点を絞ること。

・世界的目標と地元の目標の両方を果たすためのプログラムを提供すること。

佐野敏晴会長



・意思決定をさらに地区に移行することによって、地区レベルとクラブレベルで、ロータ
リー財団が自分たちのものであるという自覚を高めること。

・ロータリー財団の活動に対する理解を深めロータリーの公共のイメージを高めること。
と言われていますが、簡単に言うと運営を簡素化し、地区へ権限を委譲するという事のよ
うです。未来の夢計画とは、クラブと地区が実施する人道的・教育的プロジェクトを支援
するためのロータリー財団の新しい補助金モデルで、未来の夢計画はロータリアンの活動
への資金提供に対する財団の思考転換を具体化したものです。
　地区への権限を委譲し、補助金を使いやすくしたようですが、書類の提出時期、事業の
しばり等まだまだ複雑なところがあると思いますが、折角ロータリー財団へ寄付をしてい
るのですから何とかそれをいただいて事業を行ってみたいなと思います。
　本日は、キッコーマン食品株式会社高砂工場の辰巳宏樹様の卓話です。キッコーマンの
あのボトルは本当に素晴らしいなと思います。醤油について色々なことを学びたいと思い
ますので本日の卓話も楽しみにしています。

◆本日のプログラム

　卓話「醤油の種類と醸造」
　　　キッコーマン食品株式会社　高砂工場　品質管理グループ長　辰巳宏樹様

坂井智代プログラム委員長 辰巳宏樹様



会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　加納　基宏
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


